

Personelle Veränderungen

Bürgermeisterin Eberl stellt neue Aufgabenverteilungen vor

Mamming. (ez) Im Bereich der Verwaltung, die für die Verwaltungsgemeinschaft zuständig ist, also für beide Gemeinden Mamming und Gottfrieding, haben sich in den letzten beiden Jahren zahlreiche Veränderungen ergeben. Bürgermeisterin Irmgard Eberl stellte diese kürzlich vor.

Zuständig ist somit Julia Lukas für das Vorzimmer, Anita Schwinghammer für die Hauptverwaltung, Karin Reuter für die Steuerstelle, Andreas Schubert für das Standesamt, Romy Damböck für die Hauptverwaltung, Sabrina Burghard für das Einwohnermeldeamt. Karin Ramet unterstützt stundenweise in der Kasse und als Auszubildende ist Milena Winterstetter zum Team hinzugekommen.

Wohlverdienter Ruhestand

Geschäftsleiter Ludwig Meindl hat sich nach 38 Jahren Tätigkeit in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Alexander Rößler wurde im Mai 2021 zum neuen Geschäftsleiter ernannt. Seit April 2022 habe man in der VG eine neue Kämmerin, Barbara Hiergeist. Sie war vorher im Einwohnermeldeamt tätig.

Der bisherige Kämmerer Günther Däullary ist in die Altersteilzeit gewechselt und führt aktuell die Personalstelle weiter. Derzeit habe man in der Verwaltung 17 Mitarbeiter,

davon neun in Teilzeit. Die Gemeinde Mamming wachse stetig und damit auch ihre Aufgaben. Baugebiete kommen hinzu, Straßen, Spielplätze, Grünflächen, Geh- und Radwege werden mehr und müssen unterhalten werden. Den Bauhof der Gemeinde Mamming habe man daher mit einem dritten Mann, mit Florian Jahn, verstärkt. Als Hausmeister der Verwaltungsgemeinschaft und damit zuständig für die Rathausgebäude, Schulen, Turnhallen ist Andreas Karg.

Mittagsbetreuung

Für den Bereich Abwasseranlage ist als zweiter Mann Florian Sandner dazugekommen. Dieser Aufgabenbereich – mit der Unterhaltung von 67 Pumpstationen, den Außenanlagen der Kläranlage und rund 100 Kilometer Kanalnetz – gehört auch zur Verwaltungsgemeinschaft. Die Mittagsbetreuung für die Schule wird seit 2020 mit einer zweiten Kraft, mit Marion Ertl, ergänzt. Seit



Im und um das Rathaus gab es Veränderungen. Foto: Ebnet

Januar 2022 ist die Gemeinde Mamming Träger des Kindergartens und der Kinderkrippe St. Wolfgang. Und damit auch Arbeitgeber von 53 Mitarbeitern in Vollzeit und Teilzeit, mit Hausmeister, Hauswirtschaftskräften und Praktikanten. Die Leiterin des Gesamthauses mit zehn Gruppen ist Sabine Schuder. Die stellvertretende Leiterin für den Bereich Kindergarten ist Lisa Maißer und Karin Bauer für die Kinderkrippe. Verstärkung hat auch der bisherige Feldgeschworene Georg Hammer mit Michael Maier aus der Mammingerschwaigen bekommen. Michael Maier wurde 2021 offiziell in das kommunale Ehrenamt bestellt und vereidigt.